

PUBLIK

Danramil 0602-07/Waringinkurung Hadiri Sosialisasi Kekerasan Berbasis Gender Penanganan Kasus Perempuan Dan Anak

Aang Nopriyadi - SERANG.PUBLIK.CO.ID

Sep 26, 2024 - 18:30



Serang, - Komandan Koramil (Danramil) 0602-07/Waringinkurung Kodim 0602/Serang, Kapten Arm Siswoyo, turut menghadiri kegiatan Sosialisasi

Kekerasan Berbasis Gender, yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan terkait penanganan kasus kekerasan terhadap perempuan dan anak, khususnya di wilayah Kecamatan Waringinkurung Kabupaten Serang.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Serang, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Waringinkurung Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (27/09/2024).

Kapten Arm Siswoyo menyampaikan bahwa, dalam kegiatan tersebut berbagai pihak diberikan pemahaman mendalam, mengenai langkah-langkah yang dapat diambil. Dalam penanganan kekerasan berbasis gender, serta bagaimana masyarakat dapat berperan aktif, dalam mendukung perlindungan terhadap perempuan dan anak.

Ia juga menjelaskan, kehadiran TNI menunjukkan komitmen akan turut berperan aktif, mendukung upaya pemerintah daerah. Sehingga akan dapat menciptakan lingkungan, yang aman dan ramah bagi semua kalangan.

Lanjutnya, seluruh peserta diberikan informasi terkini mengenai kebijakan dan upaya, dalam penanggulangan kekerasan berbasis gender, serta langkah-langkah pencegahan. Agar kekerasan terhadap perempuan dan anak, dapat diminimalisir di wilayah Kecamatan Waringinkurung.

"Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan semua pihak dapat bersinergi. Untuk meningkatkan kesadaran dan peran aktif, mendukung perlindungan terhadap perempuan dan anak, serta memperkuat sistem perlindungan sosial," jelasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Waringinkurung, Kapolsek Waringinkurung, Kabid Perlindungan Perempuan Dan Anak Opig Pighi, Kepala KUA, Ketua MUI, Kapuskes Waringinkurung, seluruh Kepala Desa Wilayah Kecamatan Waringinkurung, Kepsek SMK Negeri 1 Dan Kepsek SMA Negeri 1 serta Kepsek SMP Negeri 1 juga Kepsek MTS Negeri 1.